

Lisa, duodécima tormenta tropical de este año en el mar Caribe central



Imagen ilustrativa tomada de Insmet

La Habana, 31 oct (RHC) El Instituto de Meteorología (Insmet), de Cuba, informó este lunes que el área de bajas presiones en el mar Caribe central continuó ganando en organización e intensidad, por lo que se ha convertido en la tormenta tropical Lisa, la número doce de la actual temporada ciclónica.

A través del aviso de ciclón tropical No.1 indicó que el organismo presenta vientos máximos sostenidos de 65 kilómetros por hora, con rachas superiores y una presión central es de 1003 hectopascal.

Refirió el texto que a las 11 de esta mañana el centro de la tormenta tropical Lisa se encontró en los 15.5 grados de latitud Norte y 77.3 grados de longitud Oeste, posición que la sitúa a unos 285 kilómetros al sur de Jamaica y a 590 kilómetros al sudeste de Caimán Grande, en el mar Caribe central.

Agregó la nota que esta tormenta tropical se desplaza al oeste, de manera rápida, a 22 kilómetros por hora.

Durante las próximas 12 a 24 horas, continuará con similar rumbo y velocidad de traslación, y pudiera experimentar un lento fortalecimiento en los próximos días, a medida que se acerca a Centroamérica, a donde debe llegar este miércoles.

Según el Insmet, el próximo aviso de ciclón tropical sobre este organismo se emitirá a las seis de la tarde de hoy lunes. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303515-lisa-duodecima-tormenta-tropical-de-este-ano-en-el-mar-caribe-central>



Radio Habana Cuba